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SERAH TERIMA SUPER HERCULES: Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (kelima kanan) didampi-

ngi KSAU Marsekal TNI Fadjar Prasetyo (ketiga kanan) secara simbolis menarik bendera Merah Putih

saat serah terima pesawat C-130J Super Hercules dari Kemenhan kepada TNI AU di Lanud Halim

Perdanakusuma, Jakarta, Kamis (6/7/2023).

BAWASLU RI BERHARAP

Pemilu 2024 Ramah Disabilitas 

PAGU INDIKATIF POLRI

Menkeu: Rp 99,26 T, Terbesar Ketiga
KEMBALINYA BRIGJEN ENDAR KE KPK

Firli Sebut Sudah Sesuai Prosedur

”Harapan kami, (Pemilu) 2024

tidak ada lagi TPS yang tidak

ramah disabilitas,” ujar Pelak-

sana Harian (Plh) Ketua Bawaslu

RI Lolly Suhenty dalam konferen-

si pers terkait Deklarasi Pemilu

Akses Ramah Disabilitas di

Jakarta, Kamis (6/7).

Pada Pemilu 2019, Lolly me-

nyampaikan, pihaknya mencatat

terdapat 2.366 TPS yang tidak da-

pat diakses atau tidak ramah ter-

hadap penyandang disabilitas.

Pada Pilkada 2020, jumlah TPS

yang tidak ramah disabilitas ber-

kurang menjadi 1.089 TPS. De-

ngan demikian ia mengaku opti-

mistis di Pemilu 2024 seluruh

TPS ramah bagi penyandang dis-

abilitas. ”Apakah ini mungkin?

Mungkin,” ujarnya.

Lolly Suhenty mengatakan,

Deklarasi Pemilu Akses Ramah

Disabilitas dapat menjadi mo-

mentum bagi bangsa Indonesia

untuk menyadari pelaksanaan

Pemilu 2024 harus lebih baik, ter-

utama bagi penyandang disabili-

tas. 

”Deklarasi ini menjadi momen-

tum bagi Indonesia bahwa Pemilu

2024 harus berbeda. Bedanya

apa? Tidak ada lagi warga negara

yang kehilangan hak pilihnya,

termasuk teman-teman disabili-

tas. Tidak ada lagi warga negara

yang kesulitan mengakses TPS,

termasuk disabilitas,” kata Lolly.

Ia mengatakan, dalam Pemilu

2024 seharusnya tidak ada lagi

warga negara yang mengalami

diskriminasi saat memberikan

hak pilih di bilik suara.

Dalam deklarasi kemarin Ba-

waslu RI bersama Komisi Nasio-

nal Disabilitas (KND), Pusat Pe-

milihan Umum Akses (PPUA),

dan Persatuan Penyandang Disa-

bilitas Indonesia (PPDI) menyata-

kan komitmen mendukung Pe-

milu 2024 ramah disabilitas.

Pembacaan deklarasi yang ber-

isi empat poin komitmen tersebut

dipimpin oleh penyanyi muda se-

kaligus kontestan America’s Got

Talent (AGT) 2023 Putri Ariani. 

”Berkolaborasi untuk pencegah-

an, pengawasan, dan menindak-

lanjuti segala pelanggaran yang

terjadi pada hak-hak politik disa-

bilitas pada Pemilu Serentak

Tahun 2024 secara inklusif,” ujar

Putri.

Berikutnya, di poin kedua,

Bawaslu RI dan KND, PPUA, ser-

ta PPDI menyatakan berkomit-

men mendukung Pemilu yang

aman, tertib, damai, berintegri-

tas, tanpa hoaks, ujaran keben-

cian, politisasi suku, agama, ras,

dan antaragama (SARA) dan poli-

tik uang.

Ketiga, meningkatkan kesadar-

an dan pemahaman masyarakat

yang benar dan sama tentang ke-

setaraan penyandang disabilitas

dan ragamnya di sektor kepemilu-

an. Keempat, meningkatkan

pengawasan partisipatif hak-hak

politik penyandang disabilitas

dalam Pemilu Serentak Tahun

2024 secara inklusif.  (Ant/San)-d

UNIT KEDUA C-130J SUPER HERCULES

Menhan Nilai Sesuai Ekspektasi
JAKARTA (KR) - Menteri Pertahanan

(Menhan) RI Prabowo Subianto menilai

unit kedua C-130J Super Hercules buatan

perusahaan Amerika Serikat Lockheed

Martin sesuai ekspektasi Pemerintah.

Menhan selepas menyerahkan unit ke-

dua C-130J Super Hercules kepada Kepala

Staf TNI Angkatan Udara (KSAU) Mar-

sekal TNI Fadjar Prasetyo di Lanud Halim

Perdanakusuma, Jakarta, Kamis (6/7), lan-

jut mencoba terbang joyflight dengan pe-

sawat baru itu memutari kawasan sekitar

Jakarta.

”Saya kira ekspektasinya sesuai ya. Ini

kan pengalaman (TNI) Angkatan Udara.

Kita menggunakan C-130 Hercules sudah

cukup banyak, kalau tidak salah ya hampir

63 tahun,” kata Prabowo.

Prabowo menjelaskan, saat ini TNI AU

diperkuat 31 pesawat Hercules Seri B dan

H, ditambah dua unit pesawat baru C-

130J Super Hercules. Nantinya sampai

awal 2024, dijadwalkan ada tiga unit C-

130J Super Hercules yang didatangkan

dari pabrik Lockheed Martin di Mariette,

Georgia, AS. Dengan demikian, total

Hercules yang memperkuat TNI AU ada

36 unit.

Walau demikian, empat Hercules Seri B

rencananya bakal pensiun. ”Seri B akan di-

phase out. Ada empat berarti 31 plus 5 ada

36, kurangi 4. Jadi, 32. Dan, saya kira ke-

butuhan kita masih cukup mungkin butuh

lebih banyak angkutan,” kata Menhan.

Dijelaskan, Hercules punya peran kru-

sial dalam pertahanan Indonesia dan mem-

bantu operasi-operasi di luar perang seperti

untuk operasi kemanusiaan. ”Kita butuh

untuk operasi pertahanan, tetapi juga un-

tuk operasi kemanusiaan, kalau ada benca-

na kemanusiaan kemarin kita evakuasi

dari Afghanistan menggunakan Hercules.

Kita kirim juga ke Myanmar,” katanya.

Karena itu, Hercules kerap dijuluki

workhorse karena kemampuannya yang

serba bisa. ”Ada banyak kegunaan dari

Hercules, (maka itu) disebut sebagai work-

horse. (Ini) sangat-sangat bermanfaat un-

tuk mendukung operasi kemanusiaan,

pembangunan, dan sebagainya,” ujarnya.

Pemerintah Indonesia melalui Kemen-

han RI pada 2019 resmi membeli lima unit

C-130J Super Hercules dari Lockheed

Martin. Lima pesawat itu dijadwalkan tiba

secara bertahap di Tanah Air pada 2023

sampai awal 2024. (Ant/San)-d

JAKARTA (KR) - Ketua Komisi Pemberan-

tasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri menegaskan

tak ada yang salah dengan kembalinya Endar

Priantoro ke jabatan Direktur Penyelidikan

KPK. Kembalinya Endra itu sudah sesuai

prosedur.

”Pemberhentian dan pengembalian Endar

Priantoro ke Polri sudah sesuai dengan prose-

dur dan mekanisme. Begitu juga saat ini KPK

menerima kembali Endar Priantoro juga tidak

ada yang salah. Jabatan itu amanah yang ha-

rus dipertanggungjawabkan di dunia dan akhi-

rat,” kata Firli Bahuri dalam keterangannya di

Jakarta, Kamis (6/7).

KPK melalui Biro Hukum telah melakukan

berbagai pertimbangan sebelum kemudian

menerbitkan Surat Keputusan (SK) mengem-

balikan Endar Priantoro sebagai Direktur Pe-

nyelidikan KPK. ”Kepala Biro hukum sebelum-

nya kami telah perintahkan untuk menyusun

saran dan pertimbangan hukumnya, sehingga

tanggal 27 Juni 2023 Sekjen KPK melakukan

perubahan surat keputusan pemberhentian

dan pengangkatan Endar sebagai Direktur

Penyelidikan,” ujar Firli.

Purnawirawan Polri berbintang tiga itu juga

membenarkan soal Endar yang masih dibebas-

tugaskan hingga Oktober 2023. ”Pimpinan

KPK juga memberikan surat perintah untuk

EP mengikuti sekolah Lemhanas dan semen-

tara membebaskan yang bersangkutan dari tu-

gas sehari-hari, sama dengan peserta

Lemhanas lainnya yang berasal dari KPK,”

ujarnya.

Brigjen Pol. Endar Priantoro merupakan

Direktur Penyelidikan KPK yang diberhenti-

kan dengan hormat sebagaimana Surat Se-

kretaris Jenderal KPK tertanggal 31 Maret

2023. Surat Sekjen KPK tersebut ditujukan un-

tuk Polri mengenai penghadapan kembali

Endar Priantoro kepada institusi Polri pada

tanggal 30 Maret 2023.

Namun, Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit

Prabowo menyurati kembali Ketua KPK Firli

Bahuri terkait dengan jawaban atas pengem-

balian anggota Polri untuk bertugas di lingkung-

an KPK. Kapolri dalam surat jawaban yang

teregistrasi dengan Nomor: B/2725/IV/KEP./

2023 per 3 April 2023 itu mempertahankan atau

menugaskan Brigjen Pol. Endar Priantoro seba-

gai Direktur Penyelidikan KPK.

Dalam surat balasan tersebut, Listyo Sigit

menyampaikan kepada pimpinan KPK terha-

dap penghadapan kembali Brigjen Pol. Endar

Priantoro yang melaksanakan penugasan seba-

gai Direktur Penyelidikan KPK.               (Ful)-d

JAKARTA (KR) - Menteri Keuangan (Men-

keu) Sri Mulyani menyebutkan, pagu indikatif

Kepolisian Republik Indonesia (Polri) akan tetap

menjadi yang terbesar ketiga di tahun 2024,

yakni Rp 99,26 triliun.

Anggaran tersebut untuk menjaga kelancaran

rancangan kerja Polri 2024 yang bertema menja-

ga stabilitas keamanan dan ketertiban masyara-

kat (kamtibmas) dalam rangka mendukung per-

cepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan

berkelanjutan.

”Kami harap pagu ini akan bisa memenuhi ke-

butuhan mulai membangun sumber daya manu-

sia, memberikan tunjangan yang memadai hing-

ga belanja operasional untuk operasional Ke-

polisian, dan dalam mendukung berbagai aktivi-

tas penting,” kata Menkeu dalam Musyawarah

Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Polri

seperti dikutip dari keterangan resmi di Jakarta,

Kamis (6/7).

Sri Mulyani mengatakan, Kementerian

Keuangan (Kemenkeu) akan mendukung ren-

cana kerja Polri pada tahun depan. Adapun isu

kamtibmas yang sangat menonjol tahun depan

yaitu pelaksanaan Pemilu, meski bukan satu-sa-

tunya. Menurut Menkeu, banyak ancaman kam-

tibmas yang dapat berasal dari dalam dan luar

negeri seperti aspek sosial, interaksi, dan tekno-

logi, yang perlu untuk terus diidentifikasi.

Terkait ekonomi inklusif dalam tema rencana

kerja Polri, Menkeu berharap Polri dapat mencip-

takan lingkungan yang sehat bagi iklim usaha.

Sebab ekonomi inklusif memiliki arti bahwa in-

stansi publik, termasuk Kepolisian, bisa terus

mendukung upaya pemerataan kesejahteraan.

Dengan demikian, masyarakat terutama di le-

vel akar rumput bisa melaksanakan kegiatan

ekonomi dengan terlindungi dan merasakan pen-

tingnya kepastian, sehingga mereka bisa terus

mengembangkan usahanya secara baik dan biro-

krasi, termasuk Kepolisian dan aparat penegak

hukum (APH) sebagai instansi yang mendukung,

tidak membebani. 

”Ini tentu membutuhkan sebuah pemikiran

yang berorientasi pelayanan yang betul-betul pri-

ma,” ucap Menkeu.

Ke depan, kata Sri Mulyani, pihaknya akan

terus bekerja sama secara baik dengan institusi

Polri lantaran menjaga Indonesia harus di-

lakukan bersama seluruh kementerian/lembaga.

”Tidak ada satu instansi atau institusi bisa be-

kerja sendiri untuk menanganinya. Karena itu,

kerja sama sinergi dan kolaborasi menjadi ke-

harusan,” tegas Menkeu. (Ant/San)-f

JAKARTA (KR) - Badan Pengawas Pemilu

(Bawaslu) RI berharap dalam Pemilu 2024, seluruh

Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Tanah Air ramah

terhadap penyandang disabilitas, tidak seperti dalam

Pemilu-pemilu sebelumnya.

TEPIS POLITISASI JIS

PSSI Berencana Renovasi 22 Stadion
JAKARTA (KR) - Ketua Umum

Persatuan Sepakbola Seluruh Indo-

nesia (PSSI) Erick Thohir menepis

rencana renovasi Stadion Jakarta

International Stadium (JIS) bermu-

atan politis, sebab pihaknya sudah

berencana untuk merenovasi 22 sta-

dion sepakbola di Indonesia.

”Ini niat baik semua, apalagi niat

baik pencinta sepakbola jangan

dirunyami isu politik. Pemilihan

presiden jalan aja sendiri,” kata

Erick di Jakarta, Kamis (6/7).

Erick Thohir bersama Menteri

Pekerjaan Umum dan Perumahan

Rakyat Basuki Hadimuljono dan PJ

Gubernur DKI Jakarta Heru Budi

Hartono meninjau kualitas infras-

truktur Stadion JIS yang dibangun

pada era Gubernur DKI Jakarta

Anies Baswedan.

Dalam tinjauan tersebut disim-

pulkan, rumput Stadion JIS harus

diperbaiki karena dinilai belum me-

miliki standar FIFA. Rencananya,

JIS akan digunakan sebagai salah

satu stadion penyelenggaraan Piala

Dunia U-17, namun memerlukan

renovasi terlebih dulu.

Menurut Erick, rencana renovasi

22 stadion sepakbola di Indonesia

tersebut sudah tercantum dalam

cetak biru Garuda Terbang Tinggi

2045 yang merupakan tawaran dari

Indonesia agar tidak terkena sanksi

FIFA saat terjadi tragedi Kanjuruh-

an dan pembatalan Piala Dunia U-

20.

Sebanyak 22 stadion yang akan

direnovasi itu pun tidak hanya di

Jakarta, melainkan juga di daerah

lainnya di Indonesia. Bahkan selain

rencana renovasi 22 stadion, juga

akan direnovasi 16 stadion Liga 1

agar dapat menggunakan sistem

video asisten wasit (VAR).

Sementara itu pengamat kebi-

jakan publik Gigin Praginanto meni-

lai, polemik soal Stadion JIS tak ter-

lepas dari menghangatnya suhu

politik jelang Pemilu 2024. ”Ini kan

sebenernya kisruh politik saja, sama

dengan Formula E yang dipolitisasi

untuk menghilangkan jejak Anies

Baswedan,” ujar Gigin.

Menurutnya, JIS dibangun selu-

ruhnya pada era Anies Baswedan.

Hal tersebut dinilai menjadi warisan

Anies semasa menjabat Gubernur

DKI Jakarta. Gigin melihat kondisi

ini membuat JIS memiliki nilai poli-

tik yang tinggi, sehingga dibuat se-

demikian rupa untuk menjatuhkan

Anies sebagai pihak yang memba-

ngun JIS.

Gigin menilai hal semacam itu ti-

dak dapat dibenarkan. Terlebih,

yang dipolitisasi adalah event inter-

nasional. 

”Kontestasi olahraga dibawa ke

politik, sama sekali enggak pada

tempatnya. Ini justru memperburuk

citra Pemerintah. Karena yang

dipolitisasi itu justru event interna-

sional,” kata Gigin.         (Ant/San)-f

DUGAAN EKSPOR NIKEL ILEGAL

KPK-Bea Cukai Koordinasi
JAKARTA (KR) - Deputi Bidang Pencegahan dan

Monitoring Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Pahala

Nainggolan mengatakan, pihaknya sedang berkoordinasi

dengan Bea Cukai untuk mendalami dugaan ekspor nikel

ilegal ke China. Pihaknya sedang memeriksa soal nomor

HS atau Harmonized System terkait ekspor nikel terse-

but. ”Sedang dikoordinasikan dengan Bea Cukai. Secara

teknis apakah nikel yang dimaksud kategorinya sama

atau beda,” kata Pahala saat dikonfirmasi, Kamis (6/7).

Pahala menjelaskan HS adalah daftar penggolongan

barang yang dibuat secara sistematis dengan tujuan

mempermudah penarifan, transaksi perdagangan, peng-

angkutan dan statistik yang telah diperbaiki dari sistem

klasifikasi sebelumnya. Selain itu, KPK kini juga sedang

melakukan klarifikasi teknis soal temuan tersebut dan

melakukan perbaikan pada platform Simbara (Sistem

Informasi Mineral dan Batubara).

”Sedang klarifikasi teknis dulu. Kajian perbaikan sis-

tem sudah jalan sejak bulan lalu. Tata niaga nikel ini akan

masuk platform Simbara, bersama batubara dan timah,”

ujarnya. 

Sebelumnya, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)

mengungkapkan temuan dugaan ekspor lima juta ton ore

nikel ilegal ke China masih dalam proses kajian. Kajian

terkait nikel dan sebagainya, itu sudah dilakukan KPK.

”Oleh karena itu, nanti pasti akan sampai” kata kata

Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri.               (Ant)-f

KR-Antara/Dhemas Reviyanto

PROGRAM GARUDA SELECT: Ketua Umum PSSI Erick Thohir (kedua

kanan) dan Direktur Teknik Dennis Wise (kanan) menyampaikan ara-

han saat meninjau Program Garuda Select di Stadion Madya,

Senayan, Jakarta, Kamis (6/7/2023). Sebanyak 132 pemain mengikuti

Program Garuda Select yang digelar untuk memilih pemain Timnas

jelang Piala Dunia U-17. 


